

Guénange

Les voisins du quartier République ont fait la fête

Par **Le Républicain Lorrain** – RL du 13 juin 2022



L'ambiance festive était la règle durant toute la soirée. Photo RL

Ils l'attendaient avec impatience et le temps a répondu favorablement à l'attente. De très nombreux résidents des immeubles du quartier République ont donc répondu à l'invitation de la CLCV et du Club de prévention, d'Apsis émergence, autour de son local, pour partager les plats que chacun avait rapporté.

Les dames de l'espace social famille s'étaient notamment particulièrement investies dans les préparatifs.

Les jeunes étaient également mis à contribution pour la gestion du barbecue et du bar sans alcool.